

ISAL - Institut Supérieur des Arts et du Luxe de Paris

isal-paris.com



ISAL
PARIS



ISAL, Institut Supérieur des Arts et du Luxe de Paris, est une école de Création et de Marketing de la Mode située à Paris (France). ISAL forme ses étudiants aux métiers du stylisme, du modélisme d'une part, du marketing et de la communication digitale d'autre part pour le secteur de la Mode, du Luxe et du Lifestyle.

Le projet pédagogique ISAL repose sur quatre valeurs fondamentales : la créativité, la détermination, l'ouverture d'esprit et l'action.

ISAL accorde une importance particulière à la professionnalisation par la voie de l'apprentissage en entreprise, gage de qualité aux yeux des recruteurs.

Cet établissement offre un encadrement personnalisé grâce à ses programmes et son équipe pédagogique de qualité.

De plus, ISAL est le premier Fashion Lab associant la France et l'Asie, offrant ainsi une ouverture privilégiée vers l'international à ses étudiants.

ISAL développe son réseau d'entreprises partenaires, Grandes entreprises, start-ups et PME, lui permettant de proposer une formation professionnalisante qui répond aux enjeux métiers d'aujourd'hui.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Mastère Européen - E-Business
- Certification professionnelle - Manager des Organisations

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor Création Design Mode
- Bachelor Mode et Marketing Digital
- Mastère Communication digitale de Marque,
- MBA Mode/Luxe Marketing Stratégie et Innovation



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

122 rue Marcadet
75018 Paris
FRANCE

+33 (0)6 44 64 00 07
contact@isal-paris.fr



INFOS RÉGION

Transports
Métro : 12 - Lamarck Caulaincourt

Tourisme
www.parisinfo.com

Collectivités
www.paris.fr

Equipes de sport emblématiques
Paris Saint-Germain : www.psg.fr

Sport dans la région
www.paris.fr/sport



VIE ASSOCIATIVE

■ **Vie étudiante** : événements ISAL, soirées ISAL, visites culturelles, visites des Salons professionnels de la Mode, expositions de créateurs ISAL.



CHIFFRES CLÉS

200 étudiants - 60 enseignants
150 stages proposés par an
5 partenariats

Date de création : 2012

Bâtiment de 600 m² - 1 campus

10 journées d'étude - 3 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, République Française

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants expérimentés et professionnels
- Cursus combiné entre théorique et pratique (jusqu'à 3 ans d'expérience en entreprise)
- Immersion au sein du monde professionnel
- Cursus en initiale et en Alternance
- Large réseau de partenaires professionnelles

ISAL - Institut Supérieur des Arts et du Luxe de Paris

isal-paris.com



ISAL
PARIS



ISAL, Institut Supérieur des Arts et du Luxe de Paris, is a Fashion Marketing and design school based in Paris (France). This establishment trains its students to the Fashion Digital marketing and communication professions as well as fashion creativity and design competencies.

ISAL's educational project is based on four fundamental values: creativity, determination, open-mindedness and action.

ISAL also places emphasis on professionalization. In this perspective, the school develops alternance training to address recruiters needs.

The school offers personal support thanks to its quality teaching team.

In addition, **ISAL** is the first Fashion Lab devoting a great deal of effort to linking France and Asia, giving its students a privileged opening towards international openness.

ISAL develops its own network of partners, companies, both multinational and local, big and medium-sized enterprises, easing professional training that meets today's business challenges.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programs and Degrees

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Master's - E-Business
- Certification professionnelle - Manager des Organisations

Other programs and certificates proposed by the school

- Bachelor's Fashion Design
- Bachelor's Fashion and Digital Marketing
- Master's Degree in Digital Communication & branding
- MBA Fashion/Luxe Marketing strategy and Innovation



TEACHING LANGUAGES

French



PRACTICAL INFOS

122 rue Marcadet
75018 Paris
FRANCE

+33 (0)6 44 64 00 07
contact@isal-paris.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport
Underground: 12 - Lamarck Caulaincourt

Tourism
www.parisinfo.com

Local government
www.paris.fr

Local sports teams
Paris Saint-Germain : www.psg.fr

Sports in the region
Paris Saint-Germain : www.psg.fr



CAMPUS LIFE

■ **Student life:** ISAL events, ISAL celebrations, visits to Fashion professional Salon, ISAL creators' exhibitions.



KEY FIGURES

200 students - 60 teachers
150 internships offered per year
5 partnerships
Date of creation: 2012
Building of 600 m² - 1 campus
10 conferences - 3 events par year
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, République Française**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by qualified and professional staff
- Course combining both theory and practice (up to 3 years of business experience)
- Immersion into the professional world
- Personalized teaching tailored students' personalities: learning through pleasure
- Initial and Alternance courses
- Wide network of professional partners

